

Le Sommet anti-impérialiste des Jeunes débute aujourd'hui en Bolivie



La Paz, 5 juin (RHC-PL)- Le Sommet Anti- Impérialiste des Jeunes débute aujourd'hui à la Foire exposition de Cochabamba en Bolivie en présence du vice président bolivien Álvaro García Linera. Il se déroulera jusqu'à samedi prochain.

Les organisateurs de la réunion ont signalé que 800 jeunes des 9 départements de ce pays, ainsi que des délégués de l'Argentine, du Brésil et de la Colombie y participent.

Lors du sommet un mémoire sera élaboré sur les thèmes débattus qui sera donné au président bolivien, Evo Morales, pour qu'il le présente à la réunion du Groupe des 77 plus la Chine, prévue à la fin de la semaine prochaine dans la ville bolivienne de Santa Cruz de la Sierra.

Víctor Crespo, secrétaire des Jeunesses de la Fédération Yungas Chapare, a signalé que lors de la rencontre les participants vont débattre des propositions du secteur sur les thèmes de la sécurité alimentaire, la souveraineté économique et technologique, l'intégration, les droits de l'homme , l'enseignement et la santé entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25082-le-sommet-anti-imperialiste-des-jeunes-debut-aujourd'hui-en-bolivie>



Radio Habana Cuba